
令和元年度 第１回学校関係者評価報告書 

 

                                                  鳥取県立境高等学校 

                                                    学校長 田辺 洋範 

 

評 価 日 令和元年７月５日（金） 

評 価 ・ 提 言 学校の所見・改善策等 

１．前年度の最終評価について 

・特に意見なし。 

 

２．前年度の学校裁量予算による特色のある学校運営の状況 

について 

（１）「スクールプロジェクト」について 

・「スクールプロジェクト」は素晴らしい。上道小学校や境小学

校の他にも境港市内の渡小学校・外江小学校・誠道小学校も参加

できたらよい。 

 

３．今年度の評価計画について 

・特に意見なし。 

 

４．学校運営や予算に関する提言 

（１）平成３１年度高校入試の「定員割れ」について 

・入試倍率の低さに驚いた。「文武両道」がうまくいかなかった

のではないか。 

・境港市内に普通科と実業科があるので応援したい。 

・中学校で部活動をしている生徒にとっても、境高は憧れの存在

である。 

（２）境高生の態度・挨拶について 

 ・境高生は部活中や自転車通学中、買い物をしてる時でも挨拶を

きちんとしてくれる。 

 ・小学生の見本となる高校生や憧れの存在となる高校生であるよ

うに今後もお願いしたい。 

 

５．その他 

（１）「境考学」（総合的な探究の時間）について 

・地元の企業や人材を活用してほしい。 

１について 

 コミュニティスクールへ

の移行については学校関係

者評価委員等に意見を伺い

ながら無理のないやり方で

移行したい。 

２（１）について 

スクールプロジェクトは

今年度も５回実施予定。島根

大学生もサポートしてくれ

る。 

４（１）について、 

学力向上を強化し、大学進

学実績を伸ばしたい。特進ク

ラスでの少人数指導など、進

学で特色を出したい。 

４（２）について 

 今後も指導を重ねてゆき

たい。 

 

 

 

５について 

 導入初年度のため、手探り

の状態であるが、境港市役所

などを訪問し、小グループで

活動し、聴き取りを重ね、充

実した内容にしたい。 

 


